

Verwaltungsrat des Stadtbetriebs Bornheim -AöR-

18.06.2020

öffentlich

Ergänzung zu Vorlage Nr.	164/2020-SBB
Stand	20.05.2020

Betreff Bericht über den Betriebsteil Friedhof**Beschlussentwurf**

Der Verwaltungsrat nimmt die Ausführungen des Vorstandes zustimmend zur Kenntnis.

Sachverhalt**Auswirkungen der Pandemie auf die Friedhöfe**

Nach Ausbruch der Corona-Pandemie und den damit zusammenhängenden erlassenen Vorschriften, kam es auch auf den Friedhöfen in Bornheim zu Einschränkungen, bis hin zum Verbot der Nutzung der Trauerhallen und der Durchführung von Bestattungen nur im engsten Familienkreis.

Inzwischen sind die Maßnahmen entsprechend der letzten Verordnung gelockert worden. An den Friedhofseingängen hängen Hinweisschilder, die auf die aktuell noch geltenden Einschränkungen, insbesondere Abstandsregeln, hinweisen.

Zusammenfassend lässt sich feststellen, dass die Einschränkungen durch Bestatter und Angehörige weitestgehend akzeptiert und beachtet wurden. Nach Kenntnis der Friedhofsverwaltung ist es im o. g. Zeitraum nur in einem Fall zu einer Bestattung mit einem größeren Kreis von Teilnehmern gekommen.

Naturnahe Bestattungen in Bornheim

Die Anlage auf dem Friedhof Bornheim wurde bereits eingesät und ist inzwischen bewachsen (siehe Foto). Im Laufe des Jahres wird die Anlage noch mit Sträuchern und weiteren Anpflanzungen ergänzt und steht dann für Beisetzungen zur Verfügung.



Neubau/Erweiterung Kolumbarien

Kolumbarien wurden zuletzt auf folgenden Friedhöfen fertiggestellt:

- Friedhof Dersdorf (inkl. Baumbestattungen)
- Friedhof Waldorf (Einsegnungstermin in Kürze)
- Friedhof Rösberg

Für Juli 2020 ist die Fertigstellung der Erweiterung auf dem Friedhof Hemmerich geplant.

Der Magnolienhain auf dem Friedhof Bornheim wird weiterhin sehr gut angenommen. Inzwischen wurde die Anlage bereits zum dritten Mal erweitert.